

プルマン中高生親善訪問団が来たる！



3月24日（土）、加西市の友好都市アメリカ合衆国ワシントン州プルマン市より男子4名、女子4名、引率者2名の計10名が、親善訪問団として、加西市にやってきました！

1日以上かかった長旅で、さすがに疲れた顔で飛行機から降り立った面々でしたが、ホストファミリーの暖かいもてなしで、すぐに溶け込みました。

25日の北条高校訪問では、竹刀片手におおはしゃぎ！ 29日には北条鉄道にも乗りました。すっかり加西市に馴染んで、31日のホストファミリーと別れる時には、目に涙が浮かぶ場面も……。10人とも「また加西に帰ってきます！」と大満足の様子で、プルマン市へ帰っていきました。



北条高校華道部で生け花体験



法華山一乗寺を見学



北条鉄道に乗って出発！！



北条高校剣道部に体験入部

加西市都市親善友好協会からのお願い

加西市都市親善友好協会では、プルマン市との交流、および急増する外国人と共生・共存するため日本語教室「かさい日本語クラス」を核として様々な交流事業を展開しています。しかし、現在、会員の減少、また国際交流ボランティアの減少で、活動範囲の縮小が迫られています。増え続ける外国人に対応するためには、より多くの市民の方々に参画していただき事業を展開していく必要があります。将来的には運営を市民に委

託し、さらにNPO化と事業を進捗させるために、多くの市町で取り入れられている国際交流専門員を配置し、参画の促進をしていきたいと思っています。少しでもご興味のある方は、ご連絡ください。

問合せ：加西市都市親善友好協会事務局（秘書課内）

☎48701 Fax430291

E-mail hisho@city.kasai.hyogo.jp